
５月２９日（木）午後６時３０分から海上公民館において、（仮称）海上地域小学校 第５回

学校再編代表者会議を開催しました。

今回の会議では、前回に引き続き「統合校の位置」を議題とし、統合校の位置を嚶鳴小学校

または旧海上中学校跡地にすることについて協議しました。会議では、各候補地に対する意見

を一人ずつ述べた後、採決を実施しました。採決は投票用紙を用いて、２つの候補地を同時に

賛否※を取りました。※両方賛成、両方反対も可としています。

採決の結果、嚶鳴小学校は賛成13人、反対8人

旧海上中跡地は賛成8人、反対13人 でした。

条例上、出席委員の３分の２以上で決すると規定されているので、この日の出席委員21人の

３分の２である14人以上の賛成が得られなかったため、どちらの候補地も承認には至らない結

果となりました。

今後は学校再編基本方針とは異なる別の方向性について検討していくことになります。
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統合校の位置について結論！

嚶鳴小と旧海上中跡地 ３分の２の賛成得られず

第６回会議予定 日時：令和７年７月２２日（火）午後６時３０分～ 場所：海上公民館 第一研修室
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３校の統合には「賛成」
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どちらの位置も「反対」 嚶鳴小または旧海上中学校跡地の
どちらか「賛成」

協議事項①
３校を統合すること

協議事項②
統合校の位置を嚶鳴小または
旧海上中学校跡地にすること

協議事項③・④
統合校の開校時期・名称

協議事項⑤
今後の方向性について

1/27採決

（仮称）海上地域小学校代表者会議フロー図

5/29採決

※この会議は傍聴することができますが、会場内のスペースの関係により定員を10名とします。あらかじめご了承ください。
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学校施設の更新にかかる財政シミュレーション

○一番大事なのは通学の安全面だと思うので、嚶鳴
小に賛成。昔と違って今の子供たちは荷物も多いの
で、旧海上中跡地まで歩いて行くのは危険。施設的
にも今の嚶鳴小でも十分足りると思う。

○嚶鳴小に賛成。安全面はもちろん、場所的にも人
口が多いところに設置するべき。また、嚶鳴のアン
ケート結果でも過半数以上が嚶鳴小を望んでいるの
で、旧海上中跡地を賛成する理由が見当たらない。

○通学の安全面と費用面で嚶鳴小に賛成。実際に子
供を連れて嚶鳴小を見学したが、校舎が古かろうが
新しかろうが、子供が嚶鳴小に通うのを楽しみにし
ているのを感じた。

○自分の過去の経験上、広すぎるというほどの場所
でなければ、広いほうが安全だと思うので、広さ的
に旧海上中跡地に賛成。

○嚶鳴小の場所も校舎も全然問題はないと思うが、
海上地域で統合するとしたら、中心部に新しく校舎
を建てたほうがいいと思うので、旧海上中跡地に賛
成。

○基本的には既存の施設を使うのではなく、新しい
建物のほうがいいと思っている。理想としては現海
上中の前だが、それが駄目なら先に鶴巻小と滝郷小
で統合して、先延ばししてから建て直すのがいい。

○旧海上中跡地は交通安全対策が難しいという印象
が拭えないので反対。嚶鳴小は実際見学したところ、
駐車場もそこまで狭くなく、整備例の通りに改修す
れば広くなると感じたので賛成。

○嚶鳴小があるから引っ越してきたような新しい家
が結構あるし、安全面的にも嚶鳴小がいいと思う。
子供が少なくて困っているのであれば、先に２校だ
け統合するのもありだと思う。

○どちらの候補地も悪くはないと思っているが、ど
ちらかと言えば、せっかくなら旧海上中跡地にきれ
いな新しい校舎を建ててもらいたい。

○嚶鳴小を使っていて不便がないし、教室も増設す
れば大丈夫だと思うので、予算的な部分も含めて嚶
鳴小に賛成。

○この前嚶鳴小を見学して、嚶鳴小もいいとは思っ
たが、せっかくの機会なので、新しく建てて、最新
の施設でのびのび学んでもらいたいので、旧海上中
跡地に新築してもらいたい。

○嚶鳴小は駐車場の使い勝手が悪いし、遊具も少し
奥まったところにあり、仮設校舎を建てると狭く
なってしまうと感じたので、旧海上中跡地に賛成。

○立地だけで見たら旧海上中跡地のほうが真ん中の
ほうにあるのでいいと思うが、子供たちの安全面を
考えると、嚶鳴小でも反対はしない。

○嚶鳴小に後から入ってきた鶴巻・滝郷の人が一人
でも嫌な思いをするなら、新しく旧海上中跡地に建
ててもらいたい。予算のことを考えるのなら２校先
行統合でもいいと思う。

○どちらも賛成だが、嚶鳴小になった場合、滝郷と
鶴巻の人は後から来た人間になってしまうので、派
閥が生まれてしまわないか心配。

○嚶鳴小は学童が低学年までしか入れないと聞くの
で、その辺の対策をしっかりしてくれれば賛成。旧
海上中跡地も安全面の不安はあるが、広域避難場所
にもなれると思うので賛成。

○一番大事なのは児童の安全面だと思うので、旧海
上中跡地周辺の朝の交通量を考えると、安全確保が
一番できるのは嚶鳴小だと思う。

○広い廊下と耐震強度の高い校舎で安全に学んでほ
しいという気持ちはあるが、財政面や嚶鳴のアン
ケート結果、安全面などを考えると判断しかねる面
が多いので、どちらも賛成。

○整備例を見ると嚶鳴小のほうがバスの動線や徒歩
の動線がスムーズにいけると思う。また費用面や時
間的にも嚶鳴小に賛成。

○最初から旧海上中跡地に賛成だが、嚶鳴小でも問
題点をクリアできればいいとは思った。ただこれを
すぐに決めなくても、先に２校で統合して、長い目
で見て考えたほうがいいと思う。

○旧海上中跡地は朝の通学時間の車の交通量が多く、
低学年の子が歩道のない道を歩くのはかなりリスク
があると思うので、子供たちの安全面的に嚶鳴小に
賛成。

第５回学校再編代表者会議で出た意見一覧

委員から出た意見を要約して掲載しています。


